
Tobias Pötzsch: 

Hat die Stadt Rheinbach aufgrund ihrer angespannten Hallen-Situation bei der 
Stadt Meckenheim nach der Möglichkeit gefragt, städtische Hallen 

übergangsweise mit zu nutzen? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Ja, diese Anfrage gab es. Es wurde mitgeteilt, dass vereinzelt noch freie kurze 
Trainingszeiten in der Hallenbelegung verfügbar sind, aber keine Kapazität für 

eine umfassende Unterstützung für die Stadt Rheinbach und die betroffenen 
Vereine möglich ist. 


